

Pour diffusion immédiate
Le 3 décembre 2015

La nouvelle maison de transition est maintenant ouverte

WHITEHORSE — Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, M. Mike Nixon, a annoncé aujourd'hui que la maison de transition pour les personnes aux prises avec un trouble de santé mentale diagnostiqué a ouvert ses portes.

« En collaboration avec la Société d'habitation du Yukon et le Challenge-Disability Resource Group, nous avons modernisé l'établissement et sélectionné les clients qui pourront le plus bénéficier de ce nouvel environnement », a indiqué M. Nixon.

La signature d'un accord entre le gouvernement du Yukon et le Challenge-Disability Resource Group concernant l'exploitation de la maison de transition a été annoncée plus tôt cette année. Grâce aux rénovations effectuées dans cet ancien bâtiment de la Société d'habitation, cinq appartements de transition sont maintenant offerts à des personnes souffrant de troubles de santé mentale complexes.

« Le 1^{er} décembre, trois participants ont emménagé dans le nouvel établissement », a dit le directeur administratif du Challenge-Disability Resource Group, M. Rick Goodfellow. « L'organisme fournit 14 travailleurs de soutien en établissement, tandis que le ministère de la Santé et des Affaires sociales s'occupe des thérapies et des traitements. »

La nouvelle maison de transition peut accueillir de cinq à dix participants à tout moment et leur offrir un endroit sécuritaire où, grâce à du soutien psychologique et à des traitements, leur état de santé pourra devenir plus stable. Ces personnes acquerront des compétences de base en cuisine, finances, entretien ménager et lecture, ce qui facilitera leur transition vers des maisons d'hébergement à long terme.

L'aménagement de cette maison de transition s'inscrit dans le plan à long terme du Ministère en matière de services de santé mentale et de toxicomanie.

-30-

Un document d'information est fourni ci-dessous.

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Marcelle Dubé
Communications
Santé et Affaires sociales
867-667-3010
marcelle.dube@gov.yk.ca

Document d'information :

La maison de transition aidera les adultes yukonnais qui :

- ont un trouble de santé mentale grave ou persistant diagnostiqué par un spécialiste de la Section des services en santé mentale ou de l'Hôpital général de Whitehorse, ou par un psychiatre;
- résident dans une maison ne leur offrant pas de stabilité ou qui sont sans abri;
- ont besoin de vivre dans une maison de transition afin de stabiliser leur état de santé et de leur permettre de trouver une maison d'hébergement privée où ils pourront résider;
- sont prêts à se conformer à des plans de traitement;
- sont disposés, dans le cadre de ce projet, à devenir des clients de la Section des services en santé mentale et du Challenge-Disability Resource Group.

Communiqué numéro 15-380

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.